
原川中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月7日(木)

講演後の生徒の感想

理学療法士についてとてもわかりやすく楽しく説明されていたので、楽しく聞けました。ス
トレッチや体の動かし方などの説明もわかりやすく、こんな仕事もあるんだなと仕事に対す
る考え方が変わりました。

中学生に面白くわかるように説明してくれてわかりやすかったです。講演で聞いたことを祖
⺟に教えてあげたいなと考えました。このような機会があって理学療法士の仕事は大変です
がかっこいいなとわかりました。

理学療法士の講演は難しい話だと思ったけど、プロジェクターを使ったり体験を行ったこと
でとてもわかりやすかったです。やりがいや大変なことも知れて社会人になるときに役立つ
ことを知れました。とてもためになりました。

いつでも前向きの姿勢でいることが大切だとわかりました。

職業や高校を決めていく際に暗記するだけでなく応用もしっかりと身につけ、困ったことや
わからないことがあったときは周りの人に助けを求めたり聞いたりしてわからないところを
減らし、自分のなりたい職業に就きたいと思いました。とても勉強になりました。

講演を聞いて思ったことは、苦手な科目は後回しにせずにやるということです。わからない
ままにしておくと将来困るということもわかりました。

これからの人生で“ああすればよかった”と思うことがないように基礎が出来るようにして一
回一回のテストを大切にし、苦手としているいろんな人と積極的に話すことをより心がけて
たくさんの経験を積みたいです。

将来、看護師になりたいという夢を持っていて話を聞けることを楽しみにしていました。ま
だ知らないことがたくさんあって考えることがたくさんありました。特に今友達関係で悩ん
でいるけど、人間関係を大切にする、敬意を持ってコミュニケーションを取るなど、いろい
ろ知り考えさせられたのでとても勉強になりました。

聞きやすいスピードで良かったです。バスの帽子を見たり被る機会はめったにないことなの
で貴重でした。仕事で失敗したときなどに次はしないように心がけていることや諦めなけれ
ば結果はついてくるという言葉が心に残りました。

自分の今までの経験と一緒に話してくれたのでとてもわかりやすかったです。特に人との
コミュニケーションが大切だということを教えてくれました。ストレスをためないことも
大事だとわかりました。

諦めなければ結果はついてくるという言葉と、苦手なものはしっかり克服しておくのがいい
と言っていたのが中学生の僕にはとても印象に残る良い言葉だなと思いました。

バスの運転士の一日を知れてとてもうれしかったです。中学時代の出来事を気持ちのこ
もった話し方をしてくれて、とても感動しました。

仕事をするとき大切なことは前向きになることと言っていたので、仕事に就いたら前向きに
なろうと思います。
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学童と放課後等デイサービスの違いがわかったし、聞いた情報が正しいかを調べることが大
切だなと思いました。女子と男子で接し方を考えているということがわかりました。

デイサービスのことについてもわかったし、これからの将来において大切なことも知れてよ
かったです。途中ミニゲームもあって最後まで楽しく聞くことができました。

中学のときの体験談や就職のときのことを詳しく教えてくれたのでとてもわかりやすかった
し、自分のことのように考えることができました。
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苦手なこともやっぱり継続しないといけないんだなと思いました。ストレスを解消するとき
は趣味が大切なんだなと思いました。
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理学療法士という仕事を初めて知りました。大変でやりがいがある仕事だとわかりました。
実際に私も道具を使って歩きました。使い方がよくかわらなかったし難しかったです。私も
人の役に立つ仕事に就きたいと思いました。
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